

## Flugwoche Tag 2

2015-06-02 22:40 von Boris Blum

Heute war der zweite Tag der Flugwoche. Es ging wieder los mit einem Briefing am Morgen, bei dem unser Rudi uns das tagesaktuelle Wetter fachmännisch präsentierte ;)



\_ Das Ergebnis: Starker Wind mit bis zu 50 km/h und dadurch bedingt stark zerissene Thermik.

Danach gingen unsere beiden Starpiloten "Schellnünder" (Dominik) als Pilot und "Aero Master" (Patric) als Regisseur an den Start und flogen in der ASK 21 mit GoPro Kamera 30min über das Maintal.

Auch Udo probierte sein Glück in der LS8, landete aber nach kurzer Zeit wieder am Platz.

Hier zu sehen mit "Flugplatzchef" Rudi, seinem Kampfhund Jumbo und Fluglehrer Stefan.;D



An dieser Stelle auch herzlichen Dank an unseren heutigen Schlepper Andi vom Kronacher Nachbarverein, der uns trotz des starken Windes sicher nach oben brachte.



---

## Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.